



Ich ernenne ehrenhalber das

Johann-Strauß-Orchester Frankfurt

zum Fürstlich Leiningenschen Schlossorchester
Waldleiningen.

Die Frankfurter Sinfoniker begeistern im Schosshof Waldleiningen schon seit vielen Jahren mit sinfonischen Konzerten Musikliebhaber von nah und fern. Neben dem hohen musikalischen Niveau zeichnet sich das Orchester durch eine klangliche Homogenität, eine charmante Präsentation sowie ein überaus auserlesenes Erscheinungsbild aus.

Waldleiningen, den 20. Juli 2024

A. Leiningen
Andreas Fürst zu Leiningen

